

Orchestre symphonique des jeunes « Ciudad de La Línea »

Espagne 👵



Fondé en 2015 par Rafael F. RUIZ GALVÁN, l'Orchestre symphonique des jeunes « Ciudad de La Línea », dirigé par Daniel CRUAÑES LANGREO, est aujourd'hui un orchestre composé de 60 jeunes musiciens du Campo de Gibraltar.

Cet orchestre, composé de musiciens impliqués et engagés dans ce projet d'orchestre qu'ils s'approprient, propose de nombreux concerts dans la ville de La Línea tout au long de l'année avec le Concert de la Sainte-Cécile, le Concert de Noël, le Concert du Nouvel An, le Concert du Jour de l'Andalousie et le Concert de fin d'année.

L'orchestre participe également à des évènements dans les pays voisins : Festival International d'Orchestre de Jeunes Eurochestries Charente-Maritime (France) en 2017 ; « V Festival Alternatif sull' Uso Sociale delle Arti » « Contributo alla Bellezza » dans la Ville de San Salvo (Italie) en 2018 ; Festival partenaire Eurochestries « Les Trompettes d'Argent de la Volga » dans la ville de Syzran (Russie) en 2019 aux côtés de l'Orchestre à cordes du Conservatoire Tchaïkovski de Moscou.

L'activité de l'Orchestre Symphonique des jeunes « Ciudad de la Línea » s'articule autour du développement musical et personnel pour permettre à tous les jeunes musiciens du Campo de Gibraltar de grandir aussi bien musicalement qu'humainement avec des valeurs éthiques et morales (respect, égalité, intégration, etc...) dans une formation orchestrale stable et rigoureuse en termes de travail et d'engagement.

Daniel CRUAÑES LANGREO, chef d'orchestre

Daniel CRUAÑES LANGREO est né à Tavernes de la Valldigna (Communauté de Valence - Espagne) où il a commencé les études de musique avec le hautbois à l'école de musique de cette ville. Il les poursuit au Conservatoire Professionnel de Musique de Carcaixent et finit au Conservatoire Supérieur de Musique de Valence "Joaquín Rodrigo".

Il a collaboré avec de nombreux orchestres de toute l'Espagne : l'Orchestre des Jeunes de Valence, l'Orchestre de la Valldigna, Orchestre Sur Sinfónica, l'Orchestre de la ville de la Línea, La Compagnie Sévillane de Zarzuela, le Théâtre Lyrique Andaluz,... Il a également réalisé des tournées au Portugal, en Italie et en Allemagne.



Il a enseigné dans les conservatoires professionnels de Murcie, Carthagène, Algésiras et La Línea de la Concepción, où il est actuellement professeur de hautbois.

Depuis la création de l'Orchestre Symphonique des Jeunes « Ciudad de la Línea » en 2015, il en est le chef d'orchestre titulaire.

Programme musical

J. TEIXIDOR - Amparito Roca

M. PENELLA - El Gato Montés

I. ALBÉNIZ - Sevilla

I. ALBÉNIZ - Asturias

E. GRANADOS - Goyescas (Intermezzo)

P. LUNA - Benamor (Danza del fuego)

J. S. BACH - Cantate n°147 (Jésus que ma joie demeure)

W. A. MOZART - Lacrimosa (Requiem)

J. WILLIAMS - À travers les étoiles

A. NAPOLITANO - Made in Italy

H. SHORE - Le Seigneur des Anneaux

R. DJAWAD - Game of Thrones

J. WILLIAMS - Harry Potter à l'école des sorciers